

APPEL À PARTICIPATION

PRENEZ PART AU CARNAVAL DE LA VILLE D'AIX-EN-PROVENCE

Cette année la ville d'Aix-en-Provence voit grand pour son carnaval et fait appel à la Compagnie Transe Express pour animer le Cours Mirabeau avec un défilé de poupées géantes suivi du spectacle Cristal Palace.

Le 22 février à 17 heures 30, la place publique deviendra bal. Spécialement conçu pour la rue, un lustre monumental transformera la Rotonde en piste de danse. Le public, sera invité à entrer dans la danse, à traverser les époques, de la valse à la techno.

La compagnie propose à 21 aixois volontaires de participer au spectacle et d'intégrer la troupe durant quelques jours.

Trois équipes seront constituées de bénévoles aux profils différents :

- 5 personnes avec une bonne condition physique pour aider au déplacement des poupées géantes.

Disponibilité le samedi 22 février de 14 h à 21 heures.

- 8 danseurs amateurs pour participer aux chorégraphies d'ensemble du spectacle Cristal Palace aux côtés des comédiens de la compagnie (valse, polka, french cancan, charleston et swing).

Disponibilités le mercredi 19 février de 14 heures à 17 heures, le jeudi 20 février de 14 heures à 17 heures, le vendredi 21 février de 15 heures à 20 heures 30 et le samedi 22 février de 15 heures à 21 heures.

- 8 barons qui apporteront une aide technique pour Cristal Palace avec des actions dans le public. Une bonne aisance physique est requise (montées et descentes d'escaliers).

Disponibilités le jeudi 20 février de 19 heures à 21 heures, le vendredi 21 février de 15 heures à 20 heures 30 et le samedi 22 février de 15 heures à 21 heures.

Vous êtes majeur, habitant à Aix-en-Provence et disponible sur ces créneaux, venez rejoindre cette aventure unique et incroyable !



Les inscriptions sont à envoyer avant le vendredi 17 janvier 2025 à l'adresse mail suivante : segurac@mairie-aixenprovence.fr

